



04 de Junio de 2019 Comunicado de Prensa UC/62/19

## INAUGURA CEDHNL Y UMM DIPLOMADO EN DERECHOS HUMANOS

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León y la Universidad Metropolitana de Monterrey, dieron inicio este lunes al Diplomado "Derechos Humanos y Una Vida Libre de Violencia", en el que participaron 60 personas, entre estudiantes de diversas Universidades de la localidad e integrantes de Organizaciones de la Sociedad Civil.

La presidenta de la CEDHNL, Sofía Velasco Becerra y el director de la Facultad de Derecho y Ciencias Jurídicas, Cristián Castaño Contreras, inauguraron este evento que se lleva a cabo en dicha institución de educación superior.

"Agradecemos a la Universidad Metropolitana por su interés y disposición para la realización de este Diplomado, a través del cual se busca dar una visión integral de los derechos humanos y brindar herramientas que promuevan la igualdad y espacios libres de violencia", destacó.

En este proceso formativo se abordan de manera teórica-práctica temas como: evolución histórica y fundamentación de los derechos humanos; género; sistemas de protección internacional y nacional; estándares internacionales sobre la no discriminación y la no violencia; obligaciones del Estado en materia de derechos humanos en el contexto de violencia de género; la violencia y su estructura elemental; las manifestaciones más comunes de la violencia, acoso y su vinculación con la discriminación, así como los elementos para el empoderamiento frente a la violencia y acoso.

Cabe destacar que hasta el momento se han realizado 6 Diplomados de Derechos Humanos en conjunto con la Universidad Metropolitana de Monterrey.